
 

Ata da Sétima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 29 de março de 

2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com número 

máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em prevenção ao 

Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão 

teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: 

Adalton Portela Franco, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, com a falta justificada dos 

Vereadores: Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, o Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Requerimento n° 001/2021, de todos os 

Vereadores; dos Requerimentos n° 004/2021, n° 005/2021 e n°006/2021, do 

Vereador Jocemir Favaro; dos Requerimentos n° 007/2021 e n° 008/2021, do 

Vereador Nélio José Chiquito; dos Requerimentos n° 013/2021 e n° 014/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu a segunda votação do 

Projeto de Lei n° 010/2021, que institui o Programa de Recuperação Fiscal – REFIS 

– BALSA NOVA, relativo aos débitos fiscais de pessoas físicas e jurídicas com o fisco 

municipal e dá outras providências. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 001/2021, de todos os Vereadores 

que solicita informações sobre a quantia do repasse financeiro recebido pelo 

Município para o combate do Covid-19, com descrição das despesas realizadas deste 

recurso. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento nº 004/2021, do Vereador Jocemir Favaro que solicita instalação de 

redutor de velocidade na Saturnino Cunha n° 121, Centro. Colocado em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 005/2021, do 

Vereador Jocemir Favaro que solicita manutenção na iluminação pública nos bairros 

Moradias Iguaçu, Vila Maria e Bonassoli. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 006/2021, do Vereador Jocemir 

Favaro que solicita a instalação de redutor de velocidade nas Ruas: Dr. Luiz Ferreira, 

Marcos Jiomek, Waldomiro Grazek e Rua Srg. Alcidio de Ramos, Bairro Mirante do 

Iguaçu e nas Ruas Albrto Stanski, Fernando Schemoeller e Rua Porcidonio Alves 

situadas no Bairro Bonassoli. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Requerimento nº 007/2021, do Vereador Nélio José Chiquito que 



solicita instalação de redutor de velocidade na Avenida Anibal Khury, nas 

coordenadas: -25.5460429, -49.6278845. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 008/2021, do Vereador Nélio José 

Chiquito que solicita realizar a continuação d pavimentação no trecho da Rua 

Domingos Marques Batista, no Bairro São Caetano, entre as coordenadas: -

25.476132, -49.593687 até as coordenadas: -25.470727, -49.589191. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 

013/2021, do Vereador João Carlos da Luz que solicita realizar a pavimentação na 

Estrada da Faxina, entre as coordenadas -25.469756, -49.710293 até as 

coordenadas: -25.470523, -49.708075. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 014/2021, do Vereador João Carlos 

da Luz que solicita realizar a melhoria no calçamento n Rua Sabrina Serra Reicetto, 

no Distrito de São Luiz do Purunã entre as coordenadas: -25.473459, -49.713099 até 

as coordenadas: -25.471010, -49.710720. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Sem EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 05 de abril de 2021, as 19h00. 

Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, 

após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do 

Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 


